
Nous risquons de faire mourir notre “Cœur de ville" par la création d'une nouvelle zone 
commerciale. Depuis quelques années, nous disposons d’une offre de magasins qui semble 
déjà satisfaire les besoins de l’ensemble de la population locale et environnante… On peut 
même constater là aussi  des friches dans les zones commerciales aux alentours car la 
concurrence est rude… La tendance actuelle est à la désaffection des hyper et 
supermarchés pour privilégier les moyennes surfaces et le commerce de proximité… 
  
 
 


